



久保の桜

学校だより
平成30年7月25日
コミュニティ・スクール
長井市立伊佐沢小学校

学校教育目標
めざす学校像

ふるさとを愛し 心豊かで たくましい 伊佐沢っ子
「明るい学校」「元気な学校」「きれいな学校」 みんなが笑顔になる学校

1学期元気に終了、楽しく安全な夏休みを！

75日間の1学期が無事に終了しました。4月に9名の新1年生を迎えて始まった春、早めの桜の開花に合わせての桜っ子ガイドは英語も交えての発表で大好評を得ました。恒例の熱い応援と熱戦の競技の親子運動会を終えると気温はどんどん急上昇でした。水泳授業を行う際には、プールサイドが暑すぎて体調を崩さないか心配するほどでした。各地で猛暑が続き、熱中症で亡くなる方もいるほどでしたので学校ではクーラーの適切な使用を行ない、廊下にはすだれを掛けて直射日光を遮るなど十分に注意してきたところです。明日からは、夏休みです。家族の一員として役割を持って生活し、長い休みにしかできない体験や学習に思い切って取り組んでほしいと思います。そして、夏休みのくらしの約束を守り、2学期の始業式に元気に登校してほしいと願っています。

「明るい学校」「元気な学校」「きれいな学校」

～みんなが笑顔になる学校～ チーム伊佐沢小の合言葉として

めざす伊佐沢小学校の姿はこれです！とみんなの合言葉として取り組んできました。1学期だけでもめざす学校像に迫るたくさんの子どもの姿を見ることができました。

【明るい学校】 今年度はあいさつ運動推進学校として取り組んでいます。みんなが笑顔になる明るい学校への第1歩は「あいさつ」からと、児童会では標語を募集し、AHSあいさつ標語総選挙を行いました。第1位は「あいさつは 最初におぼえたよ 日本語で」鈴木ジュリアさんの標語でした。ジュリアさんならではの視点からの標語が最多得票でした。PTAでも「長井で一番のあいさつを目指す」とあいさつ運動に取り組んでいただきありがとうございました。

【元気な学校】 子ども達が本当に元気で学校に来ています。めったに休みません。1学期75日のうち、全員出席した日は62日です。83%の日は全員が学校に勢ぞろいしています。子ども達のすばらしい頑張りを感じ、ご家庭での励ましのお陰と感謝しております。子どもたちが安心して通える学校、明日も来たいなと思える学校に近づいていると思っています。

【きれいな学校】 清掃の時間には、先生方と一緒に膝をついて水拭きをしたり、トイレの隅々まできれいにしようとしてしっかり磨いたりする姿が本当に素晴らしく、学校がとてもきれいです。一生懸命に取り組む横顔は真剣そのもので美しいと感じます。



1学期の保護者・地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。 食べることの大切さ、働く方々の願いを教えてくださいました。

PTA親子行事 伊佐沢地区まちたんけん

1学期は1年生、2年生、3・4年生のPTA親子行事が行われました。紹介いたします。

1年生が6月23日に飯豊少年自然の家で「くるくるパンづくりとアスレチック」。

2年生は7月7日に玉林寺さんで「早朝座禅会」、学校で「みそ汁パイキングとセタ短冊作り」。

3・4年生は7月14日に学校で「うどん作り」と「レクレーション」を行なっていただきました。

偶然にもどの学年も「食べる
ことの大切さ」をテーマに企画
していただきました。普段なにげなく
食べているものも、作り方を
知っての新たな発見や驚き、そして
有り難さ感じたと思います。企画
していただいた学年役員の皆様、
本当にありがとうございました。



2年生の地域たんけんでは伊佐沢地区のお店や工場・事業所などを見学させていただきました。
身近なキャリア教育の一つとして、働く人の願いや喜びを教えてください、ふるさとの素晴らしさ
を知るすばらしい体験となりました。ご協力に感謝申し上げます。



7月下旬～8月の日程

7月25日(水) 1学期終業式

26日(木) 夏季休業～8/20

長井市小学校水泳大会(プラザ)

29日(日) 郡学童水泳記録会(プラザ)

8月13日(月)～15日(水) 学校閉庁日

8月21日(火) 2学期 始業式

23日(木) 水泳記録会

生活がんばり週間～29日

28日(火) いなほ号来校

31日(金) 念佛踊り夜間練習会

着付け講習会